

# MAHASISWA MAGANG SUMBANGKAN APLIKASI PENGARSIPAN SURAT

Rabu, 30 Desember 2020 - Maulana Achmadi

Banjarmasin (30/12/2020) - Ombudsman RI Perwakilan Kalsel menggelar acara perpisahan kepada tiga mahasiswa magang dari Politeknik Negeri Banjarmasin di Aula Ombudsman RI Kalsel. Dalam acara perpisahan tersebut, tiga orang mahasiswa magang dari Jurusan Teknik Informatika Politeknik Negeri Banjarmasin, yakni Adika Rezeki Annafi, Muhamad Khairi, dan Najriyani mempresentasikan sekaligus menyumbangkan sebuah aplikasi pengarsipan surat berbasis web yang mereka buat selama magang di Ombudsman RI Kalsel.

"Aplikasi berbasis web ini kami garap sekitar satu bulan. Kami membuat aplikasi ini berdasarkan kebutuhan digitalisasi pengarsipan surat masuk dan keluar di Ombudsman RI Kalsel yang selama ini masih menggunakan metode manual," ungkap Adika. Ia berharap agar mahasiswa lain yang nantinya magang di kantor Ombudsman dapat menyempurnakan aplikasi tersebut agar dapat beroperasi secara maksimal.

Sopian Hadi, Kepala Keasistenan Pencegahan Ombudsman RI Kalsel mengapresiasi kerja mahasiswa magang tersebut. "Rekan-rekan mahasiswa magang dari Politeknik Negeri Banjarmasin ini merupakan angkatan terakhir yang magang di kantor kami selama tahun 2020. Kami sangat mengapresiasi dan berterima kasih kepada rekan-rekan, yang selama magang di kantor kami tidak hanya belajar tentang Ombudsman, tetapi juga menciptakan dan menyumbangkan aplikasi pengarsipan surat yang saya yakin akan bermanfaat untuk Ombudsman RI Kalsel," je;as Sopian.

Selama Tahun 2020 dan pandemi Covid-19, Ombudsman RI Perwakilan Kalimantan Selatan telah menjadi wadah magang baik secara langsung maupun daring bagi mahasiswa. Diantaranya membuka magang daring dengan Fakultas Hukum Universitas Lambung Mangkurat dan magang langsung/tatap muka bagi 36 mahasiswa-mahasiswi dari enam kampus di Kalimantan Selatan, yakni Universitas Lambung Mangkurat, UIN Antasari Banjarmasin, STMIK, UNISKA, STIENAS, dan terakhir dari Politeknik Negeri Banjarmasin. Tentunya kegiatan ini dilakukan dengan tetap menjaga protokol kesehatan. (ma)